

2024-04-11

Lalo Rivera participó en el Foro: "Diálogos con candidatos» presentado por el CCE

Autor: Fernando García R.

Género: Nota Informativa

<https://35mmpuebla.com/2024/04/10/lalo-rivera-participo-en-el-forodialogos-con-candidatos-presentado-por-el-cce/>

«YO NO LOS VOY A DESCONOCER» DICE LALO RIVERA A EMPRESARIOS AL CIERRE DEL DIÁLOGO CON CANDIDATOS DEL CCE

Lalo Rivera, candidato a la gubernatura del Estado por la Coalición 'Mejor Rumbo para Puebla' asistió al Diálogo con Candidatos 2024 organizado por el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), donde afirmó «yo no los voy a desconocer cuando sea Gobernador».

Los temas abordados fueron: Desarrollo Económico y Oportunidades para una Puebla Incluyente e Inclusiva; Infraestructura Urbana y de Conectividad; Planeación, Mejora Regulatoria y Gestión Gubernamental; Seguridad, Estado de Derecho y Combate a la Corrupción.

El candidato abanderado por PAN, PRI, PRD y PSI fue el tercero en participar en este espacio debido a que se presentaron en orden alfabético según el nombre de cada uno de los aspirantes a la gubernatura.

Lalo Rivera inició su participación con un breve resumen de lo logrado en dos años y meses como Presidente Municipal de la capital poblana y recordó que fue en su reciente gestión que se creó la 'Comisión Permanente por Puebla' integrada por Cámaras Empresariales, Universidades, Asociaciones de la Sociedad Civil dando buenos resultados, por lo que propone en su gobierno tener una 'Comisión Permanente Estatal' para encontrar las soluciones necesarias trabajando en equipo.

«Sí por supuesto que le entramos» fue la respuesta de Lalo Rivera a las propuestas de desarrollo económico planteadas por Rubén Furlong, apuntó que hay que apostarle al turismo e indicó que para acabar con la pobreza debe haber crecimiento económico, y para ello existir desarrollo regional con el apoyo de las empresas locales.

En el tema de Infraestructura Urbana y de Conectividad señaló que se requiere más que el banco de proyectos, se trata de una visión de largo plazo entre el sector empresarial, Gobierno Estatal, Ayuntamientos, Universidades y la sociedad, por lo que propone la creación de un Instituto Estatal de Planeación, triplicar la inversión pública en infraestructura, traer dos líneas de ruta adicionales, mejorar los rellenos sanitarios, entre otras.

También, Rivera Pérez anunció que desde el Gobierno del Estado impulsará a los municipios para que trabajen en la mejora regulatoria, la ventanilla digital, mejores prácticas de transparencia y rendición de cuentas.

Finalmente, en el tema de seguridad indicó que son necesarios los nombramientos de mandos a prueba de balas, con gente honesta, meter en cintura a Presidentes Municipales, tener coordinación con otros gobiernos estatales y hacer una sola estrategia de seguridad pública que pueda garantizar resultados.

En su papel de organizador, Héctor Sánchez Morales, Presidente del CCE, señaló que desde el Consejo se ha exportado a todos los integrantes de las Cámaras y Organismos a participar y aportar para que las cosas sucedan «porque ninguno de nosotros puede permanecer pasivo, evadir nuestra responsabilidad histórica, ni caer en la apatía», por lo que se ideó este espacio para exponer las necesidades y solicitudes del sector privado.

Asimismo en el panel estuvieron Juan Pablo Cisneros Madrid, Presidente de Canaco Puebla; Rubén Furlong Martínez, Presidente de Coparmex Puebla; Gustavo Vargas Constantini Puebla; Presidente CMIC; Carlos Sosa

Spíndola, Canacintra Puebla.